

UNIVERSIDAD DEL SUR

CARRERA:

ENFERMERIA

GRADO:

PRIMER CUATRIMESTRE

NOMBRE DE LA ALUMNA:

YURIDIA EDITH GUZMAN PEREZ

MAESTRO:

**PEDRO ALEJANDRO BRAVO
HERNÁNDEZ**

TEMA DE INVESTIGACION:

**ENSAYO DE, CONTEXTO ACTUAL
DE LA ENFERMERIA, ENFERMERIA
COMO PROFESION Y DISCIPLINA.**

INTRODUCCIÓN

En el siguiente ensayo hablaremos sobre:

1.1 Contexto actual de la enfermería.

1.2 Y sobre la enfermería como profesión y disciplina.

El cual se considera muy importante en la actualidad, porque la enfermería hoy en día es indispensable en la sociedad moderna debido a que la población aumenta y conforme a ello se originan nuevas enfermedades como pandemias y diferentes tipos de patologías, en el cual nosotros como enfermeros necesitamos una preparación profesional basándonos en el conocimiento adquirido y puesto en práctica a través de los años, apoyándonos con la tecnología y la ciencia que evoluciona constantemente, ahora nosotros como profesionales debemos poner en práctica de manera responsable los conocimientos aprendidos durante nuestra formación y brindarle una atención lo más adecuadamente posible al paciente durante su enfermedad o tratamiento. La formación en enfermería jamás debe ser estática, tiene que evolucionar con las necesidades de la sociedad, así como tener una mejor preparación para saber afrontar virus y enfermedades no controladas. Se hablará también de la importancia que tiene la tecnología en el futuro de la salud así como la importancia de que los estados o gobiernos inviertan suficientes recursos para la evolución y desarrollo de nuevas técnicas así como para la preparación de profesionales capacitados con especialidad y posgrado de esa forma brindar la mejor atención y estar prevenidos para futuros brotes de enfermedades o pandemias que afectan tanto el bienestar de la humanidad y su desarrollo. De igual forma del profesionalismo y la disciplina que se debe emplear para así tener un sistema de salud íntegro y con personal capacitado para llevar esas tareas a cabo con un buen desempeño y calidad.

CONTEXTO ACTUAL EN LA ENFERMERÍA Y ENFERMERÍA COMO PROFESIÓN Y DISCIPLINA.

En el mundo actual existen grandes retos para la salud y la enfermería, que se originan numerosos cambios continuamente; en lo político ayuda al desarrollo de niveles de la salud y calidad de vida en la población, en lo económico es algo necesario para tener los recursos de los servicios y las diferentes tecnologías que nos ayudan a brindar un buen servicio de salud, en lo social es brindar un buen servicio de salud público o privado a toda la población en general para tratar cualquier tipo de enfermedades y en lo cultural es cuando se conocen los valores, la creencia y el modo de vida de la persona que nos permite un cuidado más integro. La salud global ha sido definida como un área de estudio, de investigación y práctica, que tiene como prioridad mejorar el sistema de salud para que toda la población tenga el alcance de un buen servicio médico. Para los profesionales de salud en general y en específico para la enfermería es un hecho que enfermería hoy en día es indispensable en la sociedad debido a que la población aumenta y conforme a ello se originan nuevas transiciones epidemiológicas y demográficas. Es necesario tener nueva tecnología y conocimiento profesional avanzado para poder combatir pandemias por enfermedades infectocontagiosas que ponen en riesgo la salud humana mundialmente. También hay enfermedades emergentes que son enfermedades que han sido desde años atrás y que pueden incrementarse en el futuro por ejemplo infección por virus: VIH SIDA, por bacterias: legionelosis, por protozoos: criptosporidiosis, por espiroquetas; enfermedad de Lyme y las reemergentes; son enfermedades que resurgen, pero existe tratamiento y vacunas para tratar a enfermedad, por ejemplo: por virus; dengue, bacterias; cólera, paracitos; paludismo. Y las enfermedades no trasmisibles que Son por ejemplo: hipertensión arterial, diabetes, colesterol etc. La profesión en enfermería responde ante todo estos retos de la salud por eso se necesita preparación

basado en experiencia escrita a través de los años y apoyándonos con la tecnología y la ciencia que evoluciona contantemente por eso la OMS (organización mundial de salud) plantea que invertir en enfermería es primordial para formar una enfermera de conocimientos avanzados a través de una especialidad o postgrado para ser competente y afrontar los problemas de salud global y también la OMS estableció el año 2020 como el año de enfermería con el propósito de resaltar el estatus y perfil de los profesionista en el área de enfermería para resaltar la importancia de incluir a las enfermeras y enfermeros en la toma de decisiones en el área de salud para lograr un amplio acceso de salud mundialmente y así hacer un llamado a todos los enfermeras y enfermeros del mundo a involucrarse, ser creativas y participar con mucho entusiasmo en su labor como profesionistas en enfermería con una visión al futuro. Enfermería como profesión y disciplina son dos cosas distintas; ya que enfermería como profesión es el área laboral que brinda un servicio de salud público en centros de salud comunitarios y hospitales. Y la disciplina es la que mantiene los valores de la enfermería, su herencia y tradiciones en el desarrollo del proceso de cuidado para la humanidad y la salud para todos. La disciplina respeta a las personas íntegramente, la disciplina orienta a la enfermería para tener un compromiso ético para brindar un buen servicio de salud en la curación y cuidado del ser humano, la disciplina también mantiene las teorías en la orientación al desarrollo del conocimiento con una visión evolucionada a futuro. La enfermería es un conocimiento disciplinario y una identidad profesional que van tomados de la mano que si en un dado caso esto no es así la enfermería no existiría porque sin una buena orientación disciplinaria y un buen desarrollo de la profesión es fácil perder el conocimiento de cómo ser una enfermera en el ámbito laboral y profesional. Por lo tanto, todas las enfermeras del mundo están invitadas a avanzar con una buena disciplina y profesión para tener un sistema global de salud totalmente innovado.

CONCLUSIÓN

Para finalizar este ensayo cabe recalcar que la enfermería además de ser algo primordial para todos los países del mundo por su importancia en la sociedad para prevenir problemas en la salud, y la falta de importancia que le dan, ahora de igual forma la financiación que le hace falta para tener un mejor desarrollo y tecnología avanzada , tenemos que saber que la enfermería está presente desde el inicio de nuestros tiempos y sin ella hubiese sido imposible llegar al desarrollo que se presenta hoy en día y en nuestro futuro. Los profesionales en enfermería son un personal vital para las diferentes áreas de salud, los enfermeros están a cargo de gran parte de las labores en los hospitales en el cual es primordial que tengan un desarrollo avanzado y una preparación con una especialidad y posgrado para poder tomar decisiones adecuadas ante un desafío así como la disciplina de igual forma es fundamental en su desarrollo y preparación para así hacer su trabajo íntegro y satisfactorio en el cuidado y curación de los pacientes para lograr un sistema de salud totalmente transformado ya que ambos temas tiene como objetivo de empoderar el estatus y el perfil de cada enfermero, enfermera para elevar los desafíos que se puedan presentar a lo largo de su profesión en las diferentes áreas de salud.